
１　日　時 　平成２６年９月１０日（水）１０時００分から１２時５３分

２　会　場 　仙台市役所二日町第四仮庁舎９階市民局会議室

　阿部会長　樋口副会長　吉川副会長　佐藤副会長　島田副会長　井上庶

　務理事　齋藤会計理事　事務局員

　地域政策課長　企画係長　担当職員（主事）　

　 した。なお、連合町内会長の未提出があった場合は、未提出者の情報提供があれば、

　 に関する説明があり、了承されました。回覧だけでなく各戸配布を希望する地区への

　 対応については、検討はいただくが印刷部数にも限りあることから、必要な方が区役

   所などから受けることや、希望する町内会での勉強会の場などで受けることなども検

　 準備が整い次第実施されることが確認されました。

　 「市民協働と防災」テーマ館企画事業の募集に関する説明があり、各地区連合町内会

 (2) 土砂災害ハザードマップ等の送付について（危機管理室）

   　本件について、担当課長から単位町内会長及び各関係連合町内会長向けに回覧依頼

   討することとされたほか、個別の説明会は、土砂災害警戒区域の１３５カ所について

３　出席者

 (3) 第３回国連防災世界会議パブリックフォーラムについて（市民局）

     本件について、担当係長から期間中に市民活動サポートセンターを会場に開催する

　 長に案内することが了承されました。

仙台市連合町内会長会第６回正副会長会（報告）

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項

（1）町内会実態調査について（まちづくり政策局）

　 意識調査の内容、町内会長向けヒアリングの内容等について説明があり、了承されま

　　 本件について、担当部長から町内会長向け調査票の回収状況、町内会に関する市民

　 区連協事務局から督促をすることが確認されました。

 (4) 避難所運営マニュアル作成に係る事前協議等の区別進捗状況について(市民局) 

     本件について、担当課から８月３１日現在の資料提供があり共有されたほか、遅れ

　 のある区について、引き続きしっかり励行していくことが確認されました。

２ 報告

　 会の内容について報告があり、了承されました。

 (1) 全国自治会連合会東北ブロック加入促進に係る意見交換会について

     本件について、阿部会長及び相沢事務局長から９月９日（火）に本会と郡山市自治

　 会連合会及び寒河江市町会長連合会が参加し、寒河江市において開催された意見交換



　 する委員会を開催する旨の報告があり、了承されました。

　 する第１回専門委員会を開催する旨の報告があり、了承されました。

　 ました。なお、同会長には、会議の出席報告を正副会長会に提出していただくことに

３ 議題

　 川副会長からその概要について報告があり、了承されました。

　 略会議」及び８月２９日に開催された「仙台市共同募金委員会理事会」に出席した吉

 (1) 平成２７年度（春・秋）の叙勲の上申候補者について

 (2) 宮城県内各市町村事務局レベル等の情報交換会について　　

　　 本件について、事務局から８月２９日（金）に県内１６市町の事務局レベル等の職

   員が参加し、本市内で開催された県内２７市町村に関する情報交換会の内容に関する

   力員に基づき、９月１７日（水）に仙台市連合町内会長会だより第２４号の発行に関

　 同会事務局より同会から総務省に推薦する候補者に選考された旨の通知があったこと

　 の報告があり、了承されました。

   き、９月２９日（月）に「今後の町内会活動を担う人材育成策について」検討を開始

 (7) 審議会等出席報告について

 (4) 全国自治会連合会「総務大臣表彰候補者」選考結果について

　　 本件について、事務局から先に全国自治会連合推薦枠に推薦した候補者について、

　　 本件について、現在の委員の佐藤重子北中山連合町内会長を推薦することが決まり

 (2) 仙台市安全安心街づくり推進会議の委員推薦について

　　 本件について、事務局から市長より依頼があった上申候補者となる複数の候補者に

   報告があり、了承されました。

 (3) 仙台廃棄物対策審議会委員の推薦について

     本件について、事務局から平成２５年度第３回正副会長会協議結果に基づき、吉川

   副会長を推薦済みであるとの報告があり、了承されました。

 (6) 町内会活力向上策第２期専門検討委員及び第１回委員会ついて

　　 本件について、事務局から年間事業計画と各区連協から推薦された専門委員に基づ

　　 本件について、事務局から年間事業計画と各区連協から推薦された広報委員及び協

 (5) 第１回広報委員会開催について

　　 平成２６年７月３０日に開催された「市民局指定管理者選定委員会」に出席した島

　 田副会長、同日開催された「廃棄物対策審議会」、８月２６日に開催された「経営戦

　　について協議した結果、９月１９日臨時会を開き再協議することが決まりました。



　　：500人規模の施設で開催する方向で検討し、この案に沿った企画案をまとめ、次回

　　正副会長会で検討した上で役員会で協議することが決まりました。

 (6) 平成２６年度役員研修会について

　　 本件について、前回正副会長会の結果や宿泊先に関する見積結果などを踏まえ、地

　 域内連携強化による地域課題解決策についてを研修テーマとして、３つの事例発表を

　 もとに全体討議を中心に、１１月１９日（水）～２０日（木）に、作並温泉Ｌa楽リ

　 しました。 

　 きたいという依頼があり、応じていくことが決まりました。

　 （Ａ：1,600人規模、Ｂ：1,300人規模、Ｃ：500人規模、Ｄ：300人規模）の中からＣ

　　 本件について、時間の関係で次回正副会長会で協議することが決まりました。

（3) マンション管理組合・オーナー等への町内会ＰＲちらしについて

　　 本件について、地域政策課担当係長からマンション管理組合やオーナーなどに町内

　 開催されているマンション管理セミナーの事前開催のお知らせに同封するなどしてい

 (5) 第３回国連防災世界会議への今後の臨み方について

 (8) 宮城県自治会連合組織について

 (7) 第２回役員会開催について

 (4) 平成２６年度マンション関係団体との懇談会について

　 ゾートホテルグリーングリーンで開催することが決まりました。

　 議案を次回正副会長会で検討することが決まりました。

　　 本件について、第３回国連防災世界会議への今後の臨み方について役員会で早急に

４ その他

 (1) 会費納入依頼について

     本件について、本年６月１日現在の各区の町内会数をもとに各区連協に９月末まで

　　 本件について、１０月３１日（金）に各区から２名ずつ出席し、懇談することが決

　 まりました。

　 会のことをＰＲすることを目的に、仙台市と本会の連名でＰＲちらしを作成し、毎年

 (2) 視察対応（徳島県徳島市コミュニティ連絡協議会）について

     本件について、出席可能なメンバーで役割分担して対応することを確認しました。

　 に納入いただくことが了承されました。

　 協議する必要があるという理由で、所定の日程を前倒しし、１０月８日（水）行い、

　　 本件について、活動経費の財源や参加者の集まり具合などを考慮すると４パターン


